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Loslassen und vergeben 

Meine Kinder, das Thema „Loslassen“ haben wir ja schon öfter besprochen, doch es ist sinnvoll, es in 

Kombination mit dem Thema „Vergeben“ noch einmal anzusprechen, da immer wieder neue 

VATERWORTE – Leser hinzukommen. Alles, was ihr loslasst, befreit euch in gewisser Weise, denn 

loslassen ist oft mit einem zu viel an „festhalten“ verbunden. Gleichzeitig ist das Vergeben eines der 

wichtigsten Dinge, die ein Mensch ausführen kann, denn vergeben ist immens wichtig. Wenn ihr alles 

loslasst, was euch blockiert, werdet ihr feststellen, dass es symbolisch wie ein großer Wackerstein sein 

kann, der vorher auf der Seele lag und jetzt hinunterfällt. Gleichzeitig ist das Vergeben und das um 

Vergebung bitten, genauso wichtig, denn alles, was euch nicht mehr belastet, lässt euch leichter und 

sorgenfreier durch euer Leben gehen. Die meisten von euch, Meine Kinder, haben diese Loslass- und 

Vergebungsgebete mit Mir im innigen Gebet schon einmal oder auch öfter gemacht und sich hinterher 

leichter und befreiter gefühlt. Wer also jetzt den Impuls hat, dieses mit Mir im innigen Gebet zu tun, 

kann es mit seinen eigenen Worten machen. Alles wird gut! Amen.  


